

Le cyclo club aixois a partagé la galette avant la reprise de la saison

Ce samedi 10 janvier à l'occasion de sa première manifestation 2026, le président du cyclo club aixois Michel Mongellaz a présenté ses vœux et partagé la galette des rois à l'école de Choudy en présence des licenciés du club et pour la première fois, sur une idée de la trésorière Solange, les jeunes de l'école française de vélo du club accompagnés de leurs parents.

Partagé par une soixantaine de personnes, ce moment de convivialité a permis aux parents, aux jeunes et aux licenciés adultes de faire plus ample connaissance et de mieux se connaître. Bien qu'en période de prise de licence, le club de-



C'était une première pour les jeunes de l'école française de vélo. Photo Le DL/C.S.

vrait, compte tenu de son dynamisme, dépasser les 72 adhérents de la saison passée.

Le début de la saison est programmé pour le samedi 24 janvier à Choudy avec la reprise

de l'école de vélo et une première sortie officielle le samedi 7 mars avec les jeunes. La brocante aura lieu le 22 mars et la randonnée du club le 14 juin.

• Christian Stefanini